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「わり算が分かりすぎて止まらない」 

校長 山宮 尚 

＜令和４年度学校運営協議会委員の皆様＞ 

役  職 氏 名 担当など 

会 長 原田 孝一 後援会長（早水区） 

副会長 坂井 祐介 ＰＴＡ会長 

ＣＳディレクター 中山 稔 元後援会長 

委 員 松井 信弘 長禅寺住職 

〃 小池 笑子 あらさわ保育園長 

〃 小林 豊 育成会長 

〃 齋藤 正美 本校区（八木前自治会長） 

〃 坂井 浩行 名下区（名下自治会長） 

〃 佐藤 忠雄 荒沢区（田屋自治会長） 

〃 宮澤 妙子 ＰＴＡ副会長 

〃 伴田 崇 あらさわ保育園保護者代表 

〃 山宮 尚 校長 

 

＜令和４年度民生委員児童委員の皆様＞ 

集 落 氏 名 

遅場・葎谷 野村 和夫 

長野 大竹 吾一 

名下・栗山・塩野渕 神田 長志 

笠堀・大谷地 日下部 紀美子 

院内・庭月・八木前 大橋 修 

森町・田屋 渡邉 國宏 

棚鱗 若林 初代 

 

学校運営協議会や民生委員児童委員との懇談会、地域懇談会でも、子どもの成長や地域の発展を願った思いをたく

さんお聞きすることができました。本当にありがとうございました。タイトルの「わり算が分かりすぎて止まらない」

は今学期、教務室で一番話題になり、喜び合った３年生児童の言葉です。初めてわり算の筆算が自力でできるように

なった子どもの素直な言葉です。今後も職員一同、子どもたちの成長を第一に願い、よりよい教育活動を目指してい

きたいと思います。明日からは楽しみな、長い夏休みが始まりますが新型ウイルスの感染拡大が大変心配な 

状況になっています。子どもや保護者、地域の皆様が安全で健康に過ごせますよう心より願っております。 
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 ５月26日（木）に第1回学校運営協議会を開

催しました。昨年度末の学校評価の結果を報告

し、児童数や学区内の軒数が減少傾向に伴う今

後についてを話題にしました。 

 学区内の約 640軒の内、小学生がいる家は 65

軒です。ほぼ10軒に1軒にしか小学生がいない

ことからどうやって地域を活性化させるか、ま

たは、それについての悩みなどの意見交流がさ

れました。機能しやすくなるＰＴＡ活動や育成

会の組織についても御意見をいただきました。 

 「子どもの未来は明るくしていきたい」とい

う原田会長のご挨拶で会を閉じました。今後も

地域と学校の連携について協議を進めてまいり

ます。 

 ７月14日（木）に民生委員児童委員の皆様と懇談会を行いました。「子

どもたちのバス停での並び方がいいし、挨拶もいい」「地域の行事に大

勢が参加してくれて嬉しい」「ラジオ体操もきちんと並んで行っていて

素晴らしい」という御意見をいただきました。一方で、「外で子どもの

姿はあまり見かけない」「大型車が多く通るようになり危ない環境にな

っている」という御意見もいただきました。資源回収のやり方について

は、自治会や民生委員にも声を掛けてほしいという前向きな御要望もあ

りました。こういった御意見もＰＴＡ三役の方々と共有し、よりよい活

動になるよう検討を進めてまいります。 


